

Colima avanza en finanzas públicas

Redacción
EL ECONOMISTA

EL SECRETARIO de Planeación y Finanzas en Colima, Carlos Arturo Noriega García, dio a conocer que de manera acumulada, en lo que va de la presente administración del gobernador José Ignacio Peralta Sánchez, se ha reducido 6.2% el saldo de deuda pública directa.

Lo anterior fue manifestado por el funcionario estatal ante los integrantes del Congreso, a quienes expuso los retos y avances de las finanzas públicas en el marco del Segundo Informe presentado por el mandatario Peralta Sánchez.

Al respecto, en el rubro de deuda pública directa, destacó que el saldo de ésta al mes de septiembre del 2017 fue de 2,650.8 millo-

nes de pesos, lo que significa que en el periodo del informe se han realizado amortizaciones a capital por 90 millones de pesos, que representa una disminución del saldo insoluto de 3.3 por ciento.

Citó que por segundo año consecutivo las agencias internacionales Fitch Ratings y HR Ratings han mejorado las calificaciones quirografarias del gobierno del estado, reconociendo así el es-

fuerzo por mantener finanzas públicas sanas.

Al respecto, Noriega García expresó que gracias a eso, Colima mejoró su percepción ante inversionistas nacionales y extranjeros; tiene mejores condiciones y un menor costo financiero de los créditos vigentes, lo que también permite acceder a más y mejores esquemas de financiamiento.

estados@eleconomista.mx